



Tengo la experiencia para poder pacificar México: Santiago Creel desde Morelia

En su visita al estado en la que sostuvo reuniones con militantes del PAN, el aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, aseveró que busca encabezar dicha alianza entre el PRI-PAN-PRD porque es alguien que tiene experiencia para poder pacificar el país, que está familiarizado con la seguridad pública, con la seguridad interior y la seguridad nacional. En conferencia de prensa, el todavía diputado federal por el PAN sostuvo que actualmente a la administración del gobierno federal no le importa el incremento de la violencia, ni el sistema de salud, ni el sistema educativo, ni las instituciones y para el presidente "la ley no es la ley", motivos por los cuales busca coordinar el Frente Amplio por México.

<https://mimorelia.com/noticias/politica/tengo-la-experiencia-para-poder-pacificar-m%C3%A9xico-santiago-creel-desde-morelia>